

Hommage rendu au Docteur Hussam Abu Safiya par Ismahan ce samedi 18 octobre place Porte Neuve à Valence

Le docteur Hussam Abu Safiya n'est pas un soldat.

C'est un médecin.

Un homme qui, au milieu des bombes et des cris, a choisi de rester à l'hôpital Kamal Adwan, au nord de Gaza, pour soigner, protéger, et sauver des vies.

Il aurait pu fuir.

Mais il a dit : « Je ne partirai pas tant qu'il restera un enfant à soigner »

Et pour ce courage, il a été arrêté.

Le 27 décembre 2024, les forces israéliennes ont pris d'assaut son hôpital.

Elles l'ont arrêté, lui, le directeur, le soignant, l'homme de paix.

Depuis, il est détenu — sans procès, sans soins, sans justice.

Pourquoi ?

Parce qu'il soigne des Palestiniens.

Parce qu'il incarne ce que beaucoup veulent étouffer : la lumière au cœur des ténèbres.

Parce qu'un homme qui guérit dérange ceux qui détruisent.

Israël refuse de le libérer,

non parce qu'il est dangereux,

mais parce que son humanité dérange.

Parce qu'un médecin qui sauve des Palestiniens rappelle au monde que toute vie mérite d'être sauvée, et cette vérité simple dérange les puissants.

Mais nous, nous refusons le silence.

Nous disons :

Libérez le docteur Hussam Abu Safiya !

Libérez ce médecin qui défend la vie !

Car enfermer un homme comme lui,

c'est enfermer la conscience du monde.

Et tant qu'il sera prisonnier,

nous, les citoyens,

nous garderons nos voix,

nos cœurs, et notre pouvoir.

Notre pouvoir, c'est de ne pas détourner le regard.

C'est de boycotter ce qui finance l'injustice.

C'est de partager les vraies informations,

de ne pas laisser la désinformation endormir nos consciences.

C'est de parler à nos enfants,

de leur apprendre la vérité,

de ne pas les laisser grandir dans l'ignorance et la peur.

Nous sommes peut-être simples citoyens,

mais ensemble,

nous sommes la mémoire,

nous sommes la voix,

et nous sommes la résistance pacifique.

Pour le Dr Hussam Abu Safiya,

pour la vérité,

pour la vie.

Merci.